

Gut, dass die Landesregierung so viel Geld hat ...

Zum heute vorgestellten TV Spot für die Standortwerbung in Schleswig-Holstein erklärt der finanzpolitischer Sprecher von Bündnis 90/Die Grünen, **Klaus Müller**:

Stolz präsentiert der Wirtschaftsminister unbeeindruckt von jeder Spardiskussion der Öffentlichkeit einen neuen TV Spot für das Standortmarketing.

Wohlweislich vermeidet er in seiner Presseerklärung Angaben, wie viel diese Fernsehwerbung kostet. Angesichts der allgemeinen Sparappelle könnte es ja kritische Nachfragen geben.

Bündnis 90/Die Grünen werden Minister Austermann diese Fragen nicht ersparen und haben heute in einer Kleinen Anfrage nach den Produktion- und Schaltungskosten sowie nach der Effizienz dieser Fernsehwerbung gefragt.
